KAEFER-Trophy





Liebe Schulleitung, liebe Klassenlehrerinnen und -Lehrer der Jahrgänge 8 und 9,

gerade erst hat das neue Schuljahr 2017/2018 begonnen. Spätestens an dessen Ende stellt sich für viele Ihrer Schülerinnen und Schüler die Frage: Was tun nach Beendigung der 8./9. Klasse? Soll es mit der Schule weitergehen oder gibt es eventuell interessante Ausbildungsmöglichkeiten, die in Frage kommen? Um den Schülerinnen und Schülern das Thema Ausbildung auf eine spannende Art und Weise näher zu bringen, lädt der Sportgarten e.V. gemeinsam mit der KAEFER Isoliertechnik zur traditionellen

KAEFER-Trophy am 07. September 2017 von 9.00-16.00 Uhr in den Sportgarten ein.

Jede Schule oder Klassenstufe kann ein Turnier-Team anmelden und darüber hinaus am Berufe-Parcours teilnehmen, wobei den Gewinnern ein attraktiver Klassenpreis winkt. Die KAEFER-Trophy wurde bereits 2013 ins Leben gerufen, um das Thema Ausbildung – eingebettet in ein Fußballturnier – stärker in den Fokus der Schülerinnen und Schüler zu rücken. Sowohl der Sportgarten als auch KAEFER sind Ausbildungsbetriebe. Der Sportgarten bietet die Ausbildung zum Sportfachmann (m/w), sowie zum Sport- und Fitnesskaufmann (m/w) an. KAEFER bildet in Bremen u.a. zum Trockenbaumonteur (m/w) und Isolierfacharbeiter (m/w) aus. Nach den positiven Erfahrungen mit dieser sportlichen Ganztagsveranstaltung in den vergangenen Jahren, wird die Angebotspalette der Ausbildungsberufe wieder durch das Ausbildungszentrum der Bauwirtschaft in Bad Zwischenahn erweitert. Mit dem Beton- und Rohrleitungsbauer, sowie dem Land- und Baumaschinen-Mechatroniker (m/w), werden gleich zwei neue Berufsfelder präsentiert.

Im Rahmen der KAEFER-Trophy 2017 werden wir Inhalte der Ausbildungen in einem Berufe-Parcours live demonstrieren. Dies ermöglicht Ihren Schülern die Berufe hautnah zu erleben und sich auszuprobieren Zudem sind die Auszubildenden der Betriebe vor Ort und können Ihren Schülern so Infos aus erster Hand geben. Die Lehrer können direkt mit
den Ausbildern ins Gespräch kommen und sich selbst ein Bild über das Portfolio der Betriebe machen. Darüber hinaus
ist die KAEFER-Trophy eine gute Gelegenheit für Ihre Klasse, sich zum Schuljahresbeginn schon einmal als Team zu
präsentieren.

KAEFER und der Sportgarten kooperieren auch auf internationaler Ebene. Das Bremer Unternehmen unterstützt u.a. die südafrikanischen Jugendprojekte des Sportgartens in Durban, bei dem KAEFER-Azubis die Möglichkeit erhalten, ein vierwöchiges Sozial- und Berufspraktikum in Südafrika zu absolvieren.

Teilnehmen können insgesamt 16 Schulen aus Bremen und dem Umland. Pro Schule kann zunächst nur eine Klasse (oder eine Jahrgangsgruppe bis 25 Personen) der 8. und 9. Klassen gemeldet werden. Maßgeblich für die Teilnahme ist auch in diesem Jahr der Posteingang der Anmeldung.

Weitere Details zur KAEFER-Trophy und dem Rahmenprogramm entnehmen Sie bitte der Anlage.

Wir freuen uns über Ihr Interesse und sind bei Rückfragen jederzeit erreichbar.

Hanns-Ulrich Barde

Sportgarten e. V.

